

PRESSEMITTEILUNG

Die Andreas Tobias Kind Stiftung feiert Jubiläum

Seit 25 Jahren engagiert sich die Andreas Tobias Kind Stiftung als bundesweit einzige Stiftung in den Bereichen Musiktherapie und Heilpädagogik. Ihre Vision ist es, zu einer vielfältigen und lebensbejahenden Gesellschaftsstruktur beizutragen, die Menschen mit Unterstützungsbedarf wertschätzt und integriert. Das Zwischenfazit nach einem Vierteljahrhundert Stiftungsarbeit: Von Norwegen bis nach Österreich findet man mehr als 200 Geförderte, die durch die Arbeit der Stiftung ihren Ideen und Forschungsinteressen für ein Mehr an Selbstbestimmung und Teilhabe in der Gesellschaft nachgehen konnten.

Gegründet wurde die Andreas Tobias Kind Stiftung im Jahr 1989 in Hamburg von Hellmut und Gabriele Kind. Namensgeber ist der Sohn der beiden Stifter, Andreas Tobias, der mit Down-Syndrom zur Welt kam. Das Gründungsanliegen des Stifterehepaares war es, diejenigen Tätigkeitsfelder und Forschungsbereiche zu unterstützen, durch die Andreas Tobias eine besondere Förderung in seiner Entwicklung erfuhr. In ihrem Wirken stellten sie einzelne Menschen und ihre individuellen Ideen und Forschungsanliegen in den Mittelpunkt: Sei es eine Promotion zum Thema Musiktherapie und Demenz, eine Wanderausstellung zur Musiktherapie oder eine Studienreise nach San Francisco zum Thema "Inklusive schulische und universitäre Bildung in den USA" – die vielseitigen Förderprojekte ermöglichten themenübergreifende Dialoge, die weit über die Kreise einzelner Geförderter hinauswirkten.

"Inklusion" – die Wertschätzung und Anerkennung von Diversität –, ist bei der Andreas Tobias Kind Stiftung bereits seit 25 Jahren gelebte Realität. Auch dieses Jahr unterstützt die Stiftung ein besonderes Projekt, in dem das kreative Zusammenspiel von Vielfalt im Mittelpunkt steht: In der Theatertruppe "All Inclusive!" der Ottersberger Manufakturen sind professionelle Schauspieler mit und ohne Behinderung gemeinsam auf der Bühne. Zum diesjährigen Jubiläum der Stiftung sorgte die Gruppe mit ihrem aktuellen Theaterstück "Schneewittchen" für einen künstlerischen Höhepunkt auf dem Stiftungstag. In festlichem Rahmen blickte die Andreas Tobias Kind Stiftung am 18. Oktober 2014 im Rudolf Steiner Haus in Hamburg auf 25 erfolgreiche Jahre zurück. Auf dem Programm standen neben Theater Fachreferate, Musikbeiträge und Gespräche mit den Mitwirkenden der Stiftung.

Mehr Informationen zur Stiftung finden Sie auf www.andreas-tobias-kind-stiftung.de.

Kontakt:

Anja Hauser (Geschäftsführung)

T +49 (0)4186 . 888242

F+49 (0)4186 . 8958348

 $\underline{anja.hauser@andreas-tobias-kind-stiftung.de}$

www.andreas-tobias-kind-stiftung.de